

Diagonales : Un économiste au musée

14-06-2011

Comment limiter les queues, de plus en plus fréquentes, à l'entrée des musées ? On invente toutes sortes de moyens : réservations par Internet, coupe-files, passe-droits divers. On informe les visiteurs de leur temps d'attente probable en espérant peut-être les décourager. On augmente les tarifs.

Il y aurait une autre solution : rendre les musées gratuits. C'est le cas à Londres. On n'y fait pas la queue.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com